

041 - LE MANH - 22022019 - 14^H33

Sujet: [INTERNET] Eoliennes à Bouéry

De : Marie LE MANH <marie.lemanh@orange.fr>

Date : Fri, 22 Feb 2019 14:33:19 +0100 (CET)

Pour : pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Messieurs les commissaires enquêteurs,

Je ne vois pas en quoi les éoliennes prévues à Bouery ne pourraient pas s'insérer dans le paysage : les Romains ont bien construit le pont du Gard en leur temps et personne aujourd'hui ne songerait à le leur reprocher.

De plus, il faut en finir avec le tout nucléaire. Et notre civilisation n'est pas prête à se passer d'électricité. Donc les éoliennes représentent une solution propre et durable à la production électrique, dont les détracteurs ne seront certainement pas les derniers à en bénéficier.

Pensons à nos enfants, et laissons-leur une planète propre. S'opposer aux éoliennes est contraire à l'idée de progrès, voire franchement irresponsable.

En espérant que mon avis soit entendu.

Bien à vous.

Marie Le Manh

9 villa Auguste Blanqui

75013 Paris